

PESTICIDAS | LIBRO

En la pista de los residuos

Chile goza de gran reputación en cuanto al nivel de seguridad con que sus productos hortofrutícolas respetan los límites máximos de residuos de pesticidas. Se señala que el manejo es mejor que el de la mayoría de los otros países, incluyendo a EEUU.

Los pilares de esta reputación datan de 1981, cuando se comenzó a trabajar en terreno en una metodología para conocer las curvas de degradación de los residuos de pesticidas en huertos frutales de hoja caduca y persistente y en uva

Cuánto y hasta cuándo se puede aplicar.



tolerancias.

Este esfuerzo se debe al profesor de entomología de la Universidad de Chile Roberto González. Ahora recopila parte de la información de dos décadas, de investigación, en la obra "Degradación de residuos de plaguicidas en huertos frutales en Chile".

Son más de 100 ensayos, donde cada curva de degradación para un pesticida y

En la pista de los residuos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la pista de los residuos [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile